



Abteilung für Flugbetrieb und Flugtechnik
Austro Control GmbH / Department of Airworthiness, Operations, Technical Organisations

GENEHMIGUNGSURKUNDE APPROVAL CERTIFICATE

GENEHMIGUNGSZEICHEN : **AT.145.068**
Approval Reference:

Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 2042/2003 der Kommission in der jeweils gültigen Fassung und unter der Voraussetzung, dass die unten aufgeführten Bedingungen eingehalten werden, bescheinigt die Austro Control GmbH, Abteilung Flugtechnik, als zuständige Behörde hiermit:
Pursuant to the Commission Regulation (EC) No 2042/2003 for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Austro Control GmbH, Department of Airworthiness and Certification, as Competent Authority certifies

Sky Liner Helicopter Air Service GmbH & CoKG Wiener Neustadt - Flugplatz LOAN, Austria

als einen nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetrieb, dass er für die Instandhaltung der in dem beigefügtem Genehmigungsplan aufgeführten Produkte zugelassen ist, und dass er die entsprechenden Freigabebescheinigungen unter Verwendung der oben aufgeführten Referenz-Nummer ausstellen darf.

as a Part-145 maintenance organisation approved to maintain the products listed in the attached approval schedule and issue related certificates of release to service using the above reference.

Bedingungen:
Conditions:

- 1) Diese Genehmigung ist beschränkt auf den Umfang, der in dem Abschnitt Genehmigungsumfang des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuches festgelegt ist, und
This approval is limited to that specified in the scope of approval section of the Part-145 approved maintenance organisation exposition, and
- 2) erfordert die Einhaltung der Verfahren, die in dem Handbuch des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes festgelegt sind, und
requires compliance with the procedures specified in the Part-145 approved maintenance organisation exposition, and
- 3) ist gültig, solange der genehmigte Instandhaltungsbetrieb die Vorschriften von Teil-145 erfüllt.
is valid whilst the Part-145 approved maintenance organisation remains in compliance with Part-145.
- 4) Unter der Voraussetzung, dass die vorstehenden Bedingungen eingehalten werden, bleibt diese Genehmigung für eine unbefristete Dauer gültig, bis sie zurückgegeben, ersetzt, zeitweilig außer Kraft gesetzt oder widerrufen wird.
Subject to compliance with foregoing conditions, this approval shall remain valid unlimited unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.

Geschäftszahl: **AOT 304-42/12-10**
Reference:

Ausstellungsdatum: **14.07.2006**
Date of issue:

Datum des Genehmigungsumfanges: **09.04.2010**
Date of attached schedule of Approval:

Für die zuständige Behörde: **Ing. Josef Schwingshackl**
For the Competent Authority:

Unterschrift:
Signed:





**GENEHMIGUNGSUMFANG
APPROVAL SCHEDULE**



Name des Betriebes: **Sky Liner Helicopter Air Service GmbH & CoKG**
Organisation name:

Genehmigungszeichen: **AT.145.068**
Reference:

Klasse Class	Berechtigung Rating	Einschränkung Limitation	Base	Line
Luftfahrzeuge Aircraft	A3 Helicopters	<u>Robinson R22 Serie</u>		X
		<u>Robinson R44 Serie</u>		X
		<u>Bell 206 Series</u>	X	X
		<u>Bell 407 Series</u>		X
		<u>Schweizer 269 Series</u>	X	X
		<u>Hughes 269 Series</u>	X	X
		<u>Agusta Bell 206 Series</u>	X	X
Bauteile ausgenommen vollständige Triebwerke und Hilfskraftanlagen Components other than complete engines or APU	C10 Helicopter - Rotors C11 Helicopter - Trans	see Capability List		
Besondere Prozesse Specialized Services	D1 Non destructive testing			

Diese Berechtigung ist auf jene Produkte und Aktivitäten beschränkt, die im gemäß Part-145 genehmigten MOE genannt sind.

This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval section contained in Part-145 approved maintenance organisation exposition.

Geschäftszahl: **AOT 304-42/12-10**
Reference:

Datum des Genehmigungsumfanges: **09.04.2010**
Date of attached schedule of Approval:

Für die zuständige Behörde: **Ing. Josef Schwingshackl**
For the Competent Authority

Unterschrift:
Signed:

